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Aos doze dias do mês de agosto de dois mil catorze, no Centro Cívico, é realizada a 
Vigésima Segunda Sessão Solene, da Segunda Sessão Legislativa, da Décima Sexta 

Legislatura, em comemoração ao “Dia do Advogado e Aniversário da Instalação dos 

Cursos Jurídicos no Brasil”, em conformidade com o Decreto-Legislativo nº4, de 1994. 
Às dezenove horas e quarenta e quatro minutos, o Presidente da Mesa de Honra, Dr. 
Almir Cicote, declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos 
Vereadores Bahia, Eduardo Leite, Donizeti Pereira, Luiz Zacarias, e das seguintes 
autoridades compondo a Mesa de Honra: Dra. Mylene Benjamin Giometti Gambale, 
Secretária de Assuntos Jurídicos, representando o Exmo. Sr. Carlos Grana, Prefeito de 
Santo André; Dr. Fábio Picarelli, Presidente da Trigésima Oitava Subseção da Ordem dos 
Advogados do Brasil; Dr. Antonio Carlos Cristiano, Presidente da Associação dos 
Advogados do Grande ABC; Dr. Paulo Silas Castro de Oliveira, Conselheiro Estadual, 
representando o Dr. Marcos da Costa, Presidente da Ordem dos Advogados do Brasil – 
Seção de São Paulo; o Exmo. Sr. Rodrigo Garcia, Deputado Federal, foi convidado a 
compor a Mesa durante a solenidade. A Corporação Musical Lira de Santo André, sob a 
regência do Maestro Claurício Cypriano, executa o Hino Nacional e o Hino de Santo 
André. É registrada a presença do Sr. Paulo Henrique Serra, Secretário de Mobilidade 
Urbana, Obras e Serviços Públicos da Prefeitura de Santo André; Sr. José Luiz Ribas, 
Ouvidor do Município de Santo André e Ex-Diretor Tesoureiro da OAB Santo André; Dr. 
Luís Ricardo Vasques Davanzo, Presidente da 39ª Subseção da Ordem dos Advogados 
do Brasil – São Bernardo do Campo; Dr. Ademir de Oliveira da Silva, Vice-Presidente da 
38ª Subseção da Ordem dos Advogados do Brasil; Sr. Antonio Aparecido Zanon, 
Secretário Adjunto, representando o Sr. Raimundo Salles, Secretário de Cultura e 
Turismo da Prefeitura de Santo André; Sr. Edvaldo Canus, Assistente, representando o 
Sr. Fábio Penha Guerra, Diretor de Lazer da Prefeitura de Santo André; Sra. Solange 
Aparecida Galuzzi, Presidente do PTB Mulher de Santo André, representando a Dra. 
Dinah Zekcer, Presidente do PTB de Santo André; Sr. Benino Paino, Ex-Vereador do 
Município. É exibido um vídeo institucional da Ordem dos Advogados do Brasil. A seguir, 

o orador oficial da Casa, Vereador Eduardo Leite, ocupa a tribuna destacando a 
importância da defesa das prerrogativas dos advogados sabendo que é árduo o combate 
ao exercício da advocacia assim como é árduo o combate à morosidade dos processos 
que se arrastam por anos nos tribunais. Acredita que um dos grandes desafios da OAB 
seja a defesa dessas prerrogativas as quais não são privilégios, mas é o conjunto de 
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garantias indispensáveis para o exercício da advocacia. Ressalta a ideia de que a 
construção de uma sociedade mais justa, menos desigual passa fundamentalmente pela 
valorização do exercício da advocacia. Abre-se espaço na solenidade para que a 
Associação dos Advogados do Grande ABC e a Ordem dos Advogados do Brasil prestem 
homenagens. Inicialmente, a Associação dos Advogados homenageia a Dra. Conceição 
Maria de Souza e o Dr. José Carlos Rubim César por suas trajetórias profissionais, sendo 
expoentes da advocacia andreense. Na sequência, a Ordem dos Advogados do Brasil 
homenageia com uma láurea de reconhecimento pelos anos que têm honrado a 
advocacia as doutoras Marisa Conter, Maria Lourdes dos Santos Fernandes, Deise 
Caetano de Camargo Cattaruzzi, Irena Dawidowicz Woloszyn, e os doutores Miguel 
Parente Dias, Luiz Antonio Lepori, Norival Cardoso de Oliveira e Itamar Moisés de 

Freitas. Quebrando o protocolo, o Dr. Luiz Antonio Lepori congratula-se com a classe 
pela passagem do dia 11 de agosto, quando se comemora a criação dos cursos jurídicos 
no Brasil e o Dia do Advogado. Enfatiza que a missão dos advogados é lutar pela 
manutenção das prerrogativas. Emocionado, menciona o nome de alguns advogados que 
já se foram.  Em seguida, é feita uma homenagem póstuma ao Dr. Fernando Brigante 

Filho. Assim, seu filho, Dr. Vinicius Estanislau Valim Brigante, faz a leitura de uma 
carta onde caracteriza a pessoa do Dr. Fernando e a Sra. Solange Aparecida Valim 
Brigante, a viúva, recebe uma láurea em homenagem póstuma ao Dr. Fernando por seus 
relevantes serviços prestados durante anos à 38ª Subseção da OAB. Quebrando mais 

uma vez o protocolo, a Sra. Solange Aparecida Valim Brigante faz um breve 
agradecimento. Na sequência, o Presidente da Associação dos Advogados do Grande 

ABC, Dr. Antonio Carlos Cristiano, faz uso da palavra para fazer uma reflexão acerca 
de duas conquistas: a conquista individual do profissional do direito que reflete no 
reconhecimento jurídico e público tal como os homenageados da noite. A outra, é a 
conquista da classe porque quando existe a união das instituições a sociedade é quem 
ganha. Diz isto porque hoje a sociedade que existe entre a Associação dos Advogados 
do Grande ABC e a Ordem dos Advogados, da Subseção Santo André, é que faz a 
conquista para a classe que tem quinze mil advogados na região e que terão as 
prerrogativas e a ética, sendo necessário distribuir cidadania através do exercício da 

função. O Dr. Fábio Picarelli, na tribuna, descontrai a solenidade dizendo que apesar de 
alguns momentos tristes, há muito a comemorar. Esclarece que muitas vezes a imprensa 
coloca a Câmara Municipal e a advocacia em situação de confronto, mas ressalta que 
prima pela Câmara Municipal e que tiveram grandes realizações inerentes à classe que 
foram conquistadas via Câmara Municipal como a cessão do terreno da OAB, entre 
outras. Comenta as conquistas da advocacia: os vinte anos da promulgação do Estatuto 
da Advocacia; os quarenta anos do Exame da OAB, que apesar de ser criticada é um 
belo exemplo de qualidade de ensino e seriedade; a inclusão do advogado no 
Supersimples, um regime tributário que favorece classes profissionais; a sede da OAB 
São Paulo. No âmbito da Subseção, destaca a conquista da regional de prerrogativas; o 
novo logotipo da OAB; congressos e palestras na Casa do Advogado; indicação da Dra. 
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Carmen Jane ao Prêmio Inovare; eleição de um dos diretores da instituição para a 
Ouvidoria Municipal, entre outros que ainda estão por vir. Passa-se a uma apresentação 
musical com o Coral da OAB Santo André, regido pelo Maestro Samuel Inácio da Silva, 
que apresenta as músicas: “Somewhere”, de Leonard Bernstein e arranjo de Mario 
Thurig; “Gente Humilde”, de Chico Buarque de Holanda e Vinicius de Moraes; “Every 

Time I Feel the Spirit”. Quebrando o protocolo, o Deputado Federal Rodrigo Garcia dá 
seu testemunho do trabalho realizado pela OAB de Santo André, a qual é digna de 
reconhecimento porque ela não se resume em defender as prerrogativas do advogado ou 
em buscar incessantemente o profissionalismo, a ética e a conduta dos profissionais, 
mas vai além buscando participar do dia-a-dia da sociedade de Santo André. Justifica a 
ausência bem como cumprimenta pelo evento: Exmo. Sr. Luiz Marinho, Prefeito de São 
Bernardo do Campo; Dr. Rubens Fernando Ribas, Delegado da Receita Federal no 
Município de Santo André; Dr. Desiré Carlos Callegari, Superintendente do Hospital 

Estadual Mário Covas. Na sequência, faz o pronunciamento a Dra. Mylene Benjamin 

Giometti Gambale, representando o Exmo. Sr. Carlos Grana, Prefeito de Santo André, 
observando que os profissionais da área devem estar vigilantes na aprovação do novo 
Código de Processo Civil que se encontra em votação no Senado Federal, após 
aprovação na Câmara dos Deputados. Esse novo código consagra medidas importantes 
para a advocacia com relação a honorários e também relacionadas à agilidade do 
Processo Civil, o que ajudará o Poder Judiciário e a advocacia a recuperar a sua 
credibilidade junto ao cliente. A Ordem dos Advogados do Brasil convida a todos para, 
logo após o término desta solenidade, participarem de uma confraternização em sua 

sede. O Presidente da Mesa, Vereador Dr. Almir Cicote, comenta que não se lembra de 
ter visto uma atuação da OAB tão próxima e amistosa da Câmara de Vereadores como a 
que ocorre atualmente. Faz os agradecimentos finais e o encerra a sessão, às vinte e 
uma horas e quarenta e vinte e cinco minutos. Eu, Celina Emiko Nakasone Kinjo, 
Assistente de Taquigrafia e Atas, em substituição, lavrei a presente Ata, que lida e 
achada conforme segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária do dia dezenove de agosto de dois mil e catorze. 
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